

EKSPOS

Kapolsek Nyalindung Hadiri Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Oct 29, 2024 - 12:04



Kapolsek Nyalindung Hadiri Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024

Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda ke-96, Pemerintah

Kecamatan Nyalindung mengadakan upacara yang berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.10 WIB dan dipimpin oleh Camat Nyalindung, Antonno, S.IP, sebagai inspektur upacara. Upacara ini dihadiri oleh sekitar 200 peserta, mengusung tema "Maju Bersama Indonesia Raya".

Hadir dalam kegiatan tersebut Forkopimcam Nyalindung, Ketua Panitia, perwakilan Linsek dan lembaga se-Kecamatan Nyalindung, para kepala desa, ormas kepemudaan, serta perwakilan siswa/i dari berbagai tingkat pendidikan di wilayah Kecamatan Nyalindung, termasuk SD, MTS, dan SMA. Juga hadir perwakilan tokoh masyarakat dan organisasi kemasyarakatan, serta LSM.

Susunan acara dimulai dengan kedatangan pembina upacara, diikuti dengan penghormatan kepada pembina. Laporan dari pemimpin upacara kemudian disusul dengan pengibaran bendera Merah Putih yang diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya. Dalam suasana khidmat, dilanjutkan dengan mengheningkan cipta, pembacaan teks Pancasila, serta naskah pembukaan UUD 1945.

Puncak acara diwarnai dengan pembacaan teks keputusan Kongres Pemuda Indonesia tahun 1928, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu "Satu Nusa Satu Bangsa". Amanat dari pembina upacara mencakup pembacaan naskah pidato dari Menteri Pemuda dan Olahraga, sebelum peserta menyanyikan lagu "Bangun Pemuda Pemuda". Upacara ditutup dengan pembacaan doa, laporan pemimpin upacara, serta penghormatan terakhir kepada pembina upacara. Kegiatan tersebut berakhir pada pukul 08.55 WIB dengan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan upacara ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 yang diikuti oleh gabungan perwakilan PNS, OKP, LSM, dan pelajar se-Kecamatan Nyalindung. Dengan pelaksanaan yang lancar dan tertib, kegiatan ini menunjukkan semangat persatuan dan kesatuan generasi muda dalam membangun bangsa.